

BOLETIN DE PRENSA

Boletín número 0417
Ciudad Universitaria, 26 de febrero de 2025

Busca FCQel reacreditación de calidad en programa de Ingeniería Industrial

Este día, la rectora de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM), Viridiana Aydeé León Hernández, encabezó la sesión de presentación de la Comisión de Pares Académicos Externos (CPAE) en el marco de la visita de los Comités Interinstitucionales para la Evaluación de la Educación Superior (Ciees) con fines de reacreditación del programa de Ingeniería Industrial de la Facultad de Ciencias Químicas e Ingeniería (FCQel)

Durante esta sesión, se presentaron los logros de la UAEM que actualmente cuenta con 147 programas educativos de licenciatura evaluados ante organismos acreditadores y ha realizado una autoevaluación institucional al Sistema de Evaluación y Acreditación de la Educación Superior (SEAES).

La secretaria Académica de la UAEM, Elisa Lugo Villaseñor, señaló que “el Plan Institucional de Desarrollo, busca incrementar y consolidar los indicadores de calidad de los programas educativos de licenciatura y posgrado que ofrece mediante la evaluación interna y externa en forma constante”.

Asimismo, Angélica Galindo Flores, encargada de despacho de la FCQel, habló sobre la importancia que esta reacreditación tiene para la facultad y principalmente para el programa educativo de Ingeniería Industrial. En su participación, Noé Ávila Esquivel, de la Universidad Nacional Autónoma de México, compartió que este proceso de reacreditación, permite a la UAEM convertir todas las áreas de oportunidad en fortalezas.

Por su parte, la rectora dijo que “la visita de estos expertos no es solo para reconocer el trabajo que se hace dentro de la universidad, sino para darnos un camino a seguir construyendo una institución de excelencia”.

Durante la sesión estuvieron presentes Alberto Gaytán Alegría, director General de Educación Superior de la UAEM; Jorge Martín Hernández Mendoza, de la Universidad Autónoma del Estado de Hidalgo; Luis Enrique Moreno Zarate, de la Universidad Abierta y a Distancia de México, y Noé Ávila Esquivel, de la Universidad Nacional Autónoma de México, quienes conforman la CPAE, así como parte del equipo académico de la FCQel.

Atentamente

Por una humanidad culta